



En el estado Zulia

Banesco y Alcaldía de San Francisco financiarán ampliación de Instituto Universitario de Fe y Alegría

La institución bancaria y el gobierno municipal se comprometieron a aportar los recursos para construir un módulo cada uno.

El Instituto Universitario San Francisco, perteneciente a Fe y Alegría, ampliará su oferta académica a 2.400 estudiantes gracias al convenio firmado con Banesco Banco Universal y la Alcaldía del Municipio San Francisco del estado Zulia que contempla la construcción de dos módulos en esa casa de estudios zuliana.

En el acto estuvieron presentes Manuel Aristorena, director general de Fe y Alegría; Saady Bijani, alcalde del Municipio San Francisco del estado Zulia; y Juan Carlos Escotet, presidente de Banesco Banco Universal.

La ampliación de la infraestructura permitirá atender la demanda de los jóvenes del municipio zuliano. Se espera llevar la oferta académica a 2.400 estudiantes. Banesco se comprometió a invertir los recursos necesarios para la construcción del tercer módulo del Instituto Universitario San Francisco. Por su parte, la Alcaldía del Municipio Autónomo San Francisco aportará el financiamiento para la edificación del segundo módulo.

Se espera que en los próximos tres meses se inicien los trabajos del módulo que será financiado por Banesco.

Educación de calidad en Zulia

El Instituto Universitario San Francisco fue autorizado por el Ministerio de Educación Superior para su funcionamiento en mayo de 2004. Inició actividades en agosto de ese año y hoy en día atiende a 1.605 jóvenes que se preparan en cinco carreras universitarias (Contaduría, Educación en las menciones Integral y Preescolar, Electrónica Electrotecnia e Informática).

Asimismo, más de 250 jóvenes desocupados se han formado en el Instituto en diversos oficios a través del programa de los Centros Educativos de Capacitación Laboral (Cecal) y 60 jóvenes y adultos continúan sus estudios de tercera etapa y media diversificada a través del Instituto Radiofónico Fe y Alegría.

El IUSF también sirve de espacio para la formación de maestros a través del Proyecto de Profesionalización de Docentes en Ejercicio.

Actualmente, el Instituto San Francisco cuenta con 2 laboratorios de informática con 62 computadoras y uno de electrotecnia.